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ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO N° 134/13 

Ementa: Indica adequações e melhorias nas instalações do prédio da 
E.M.E.I "Elias Baú Manoel de Barros" . 

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, 

INDICAMOS, nos termos regimentais, 
com ciência do douto Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do 
Município de Santa Rosa de Viterbo, para que este tome as providências necessárias, 
junto ao departamento competente, no sentido de viabilizar as necessárias adequações e 
melhorias na E.M.E.I "Elias Baú Manoel de Barros", que abaixo seguem: 

- estudar a possibilidade de instalar uma cobertura única, saindo do galpão, cobrindo 
toda área de circulação externa, levantando a cobertura do prédio existente (onde estão 
as salas de aula, diretoria e copa) e reaproveitando as mesmas telhas; 
- recolher as águas das chuvas do prédio através de calhas, depositando-as em uma 
caixa e através da rede de tubulação levá-las até a guia da Rua Sete de Setembro; 
- construir mais um sanitário para professores e funcionários; pois existe somente um 
que é utilizado por mulheres e homens; 
- recuperar a calçada atrás dos banheiros dos alunos, que está danificada. 

JUSTIFICATIVA 

Justificamos a referida propositura, tendo em vista que em 
visita à E.M.E.I "Elias Baú Manoel de Barros", no dia 21 de junho de 2013, por ocasião 
da exposição do "Projeto Guardiões das Águas", foi possível constatar que a escola 
passou por várias ampliações durante os mais de 35 anos de existência, mas atualmente 
a área de circulação entre os prédios não é coberta, e além disso não existe o 
recolhimento da água da pluvial, acarretando numa grande dificuldade de locomoção 
dos alunos, professores e funcionários nos dias de chuva. No período das chuvas existe 
um grande acúmulo de água na parte do fundo do terreno, próximo à sala de aula e ao 
tanque de areia. Assim sendo, tais adequações se fazem necessárias, uma vez que estão 
diretamente relacionadas à melhorias de instalações do prédio, que poderão evitar 
transtornos à alunos, professores e funcionários e gerar mais conforto e condições 
melhores de trabalho e de estudo. 

Sala das Ses o s 1 de Junho de 2013. 

Gisleine Aparecida Bar a Eleutério (Gisa Badan) - Vereadora 


